



**GRAL. OMAR N. BRADLEY,**  
Jefe del Estado Mayor de las  
Fuerzas Armadas de EE. UU.

**HARRY S. TRUMAN...**

(Viene de la Página 1<sup>a</sup>)

son proverbiales, y se le conoce como hombre que se ha abierto paso a través de un duro trabajo en las faenas públicas. En 1944 fué electo Vice-Presidente, cuando se eligió a Roosevelt Presidente para el cuarto período.

El Presidente Truman abrió y clausuró la Conferencia de la Organización de las Naciones Unidas en San Francisco, con discursos pronunciados por radio, y asistió a la Conferencia de Postdam con Stalin y Attlee en 1945. Respaldo los tenaces y pacientes esfuerzos del Secretario de Es-

tado James F. Byrnes, para llegar a un entendimiento con Rusia en el Consejo de Cancilleres. George C. Marshall pasó a ser Secretario de Estado al renunciar Byrnes, y el Presidente respaldó el Plan Marshall y el Programa de Rehabilitación de Europa.

Truman es un hombre de cinco pies diez pulgadas de estatura, cabello gris, en parte negro. Dice que no tiene una entretenimiento o "hobby" especial ni deporte favorito. Su único ejercicio es una caminata y un poco de calistenia después de levantarse todas las mañanas, lo que hace a las 6:30.

En su discurso inaugural del 20 de enero de 1949, el Presidente Truman bosquejó una política de cuatro puntos para ayudar a mantener la paz mundial y la libertad.

El Punto 1º dispone el inquebrantable apoyo a las Naciones Unidas; el Punto 2º, la continuación del programa de los Estados Unidos al restablecimiento de la economía mundial; el Punto 3º, el Fortalecimiento de las Naciones amantes de la libertad contra la agresión, por medio de acuerdos colectivos de defensa.

El Presidente bosquejó entonces el Punto 4º así:

"Debemos iniciar un nuevo y denodado programa a fin de que pueda disponerse de los beneficios de nuestros adelantos científicos e industriales para el mejoramiento y desarrollo de las regiones retrasadas...

"Invitamos a los demás países a fusionar sus recursos técnicos en esta empresa. Debe ser esta una obra cooperativa en la que todas las naciones trabajen jun-

tas por medio de las Naciones Unidas y sus organismos especializados cada vez que ello sea posible...

"El viejo imperialismo — explotación para beneficio del extranjero— no tiene puesto en nuestros planes. Lo que vislumbramos es un programa de desarrollo basado en los conceptos del justo y correcto trato democrático".

**JHON C. WILEY...**

(Viene de la Página 1<sup>a</sup>)

febrero de 1934 como Consejero de la Embajada cuando los Estados Unidos reconocieron la Unión Soviética; después fué a Amberes en 1935 y a Viena en 1938 como Cónsul General, durante el período del "Anschluss", o unión aduanero austroalemana. Fué nombrado después Ministro en Estonia y Letonia, países sometidos ahora a la hegemonía soviética, en el año de 1938 y prestó servicios como enviado en esos países hasta abril de 1941, año en que retornó al Departamento de Estado.

El señor Wiley fué nombrado Embajador en Colombia en septiembre de 1941; en Portugal, en 1947, y en Irán en febrero de 1948. Su renuncia como enviado en Irán se hizo efectiva el 30 de septiembre de 1950, fecha en la cual fué asignado al Departamento de Estado como Ministro de Carrera.

Desde el 15 de enero de 1951 hasta la fecha de su designación como Embajador en la República de Panamá, el señor Wiley fué el Negociador Americano y Jefe de la Representación de su país en las negociaciones sobre el ajuste del préstamo y arrien-

do con Rusia.

Nacido en Burdeos, Francia, el 26 de septiembre de 1893, donde su padre, el extinto John M. Wiley era Cónsul de los Estados Unidos, el Embajador Wiley fué educado por preceptores, y asistió a escuelas públicas y privadas; fué alumno del Union College, de Schenectedy, New York, antes de ingresar en la Escuela de Derecho de la Universidad de Georgetown, en Washington, D. C. El señor Wiley considera a Indiana como su lar, aun cuando su padre fué durante varios años congresista por Buffalo, Nueva York. En 1934 contrajo matrimonio con Irene Monique Baruch, encantadora y destacada artista y escultora.

**JHON S. SEYBOLD...**

(Viene de la Página 1<sup>a</sup>)

giner District, y en enero de 1937 fué nombrado jefe de la General Engineering Division de ese distrito.

El General Seybold fué trasladado en julio de 1938 a la oficina de Chief of Engineers en Washington, D. C. con posición de sub-jefe del Procurement Branch encargado de la compra de todo el equipo de ingeniería para las fuerzas armadas y ayuda internacional.

En abril de 1943 el General Seybold llegó a ser oficial ejecutivo del Engineer Section of the Services of Supply en el teatro del Norte de Africa. En mayo de 1944 fué nombrado jefe de la Supply Division de la oficina del Chief of Engineers en el teatro Europeo.

El General Seybold en Octubre de 1945 llegó a ser District Engineer en Syracuse, New

York, y en noviembre de 1946 fué nombrado Distrit Engineer en Baltimore, Maryland. En julio de 1947 fué trasladado a Bismarck, North Dakota, como District Engineer of the Garrison Distrit, responsable por la construcción de la represa de tierra aplanada más grande del mundo, situada en el Missouri River arriba de Bismarck. En enero de 1950 fué nombrado asistente al ingeniero de la Missouri River Division fijada en Omaha, Nebraska, y en mayo siguiente fué nombrado ingeniero de la South Pacific Division en San Francisco, California.

En mayo de 1951 el General Seybold fué nombrado sub-jefe de los Engineers for Personnel and Administration en la oficina del Chief of Engineers.

Al General Seybold se le ha otorgado la Legion of Merit and Bronze Star Medal.

El General es casado y tiene un hijo que se llama John S., Jr. Su residencia permanente es: 1111 Polk St., Topeka Kansas.

**ASCENSOS:**

Volvió al cargo de segundo teniente el 15 de diciembre de 1922 y fué ascendido a primer teniente (permanente) el 17 de junio de 1925; a capitán (permanente) el 1. de agosto de 1935; a mayor (permanente) el 1. de julio de 1940; a teniente coronel (interino) el 11 de diciembre de 1941; a coronel (interino) el 4 de julio de 1942; a teniente coronel (permanente) el 2 de julio de 1943; a coronel (permanente) el 11 de Marzo de 1948; a Brigadier General (interino) el 28 de julio de 1951 con fecha de grado 30 de junio de 1951.

**Las  
Bebidas  
de  
Moda  
en  
Panamá**  
**CERVECERIA  
NACIONAL,  
S. A.**

